
   

                                                     
 

An den Vorsitzenden des Umweltausschusses  

Dr. Arnd J. Kuhn 

Rathausstraße 2 

53332 Bornheim 

 

Bornheim, 13. Dezember 2016 

Betreff: Nachhaltige Maßnahme zur Steigerung der Biodiversität 

beim Straßenbegleitgrün  
 
Sehr geehrter Herr Kuhn, 
  
wir bitten den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Umweltausschusses am 17.012017 
zu setzen.  
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Umweltausschuss beschließt, dass beim Straßenbegleitgrün zukünftig auf eine größere Biodiversität geachtet 
wird. 
 
Begründung: 
Die Idee einer umfassenden Maßnahme zur Verbesserung der Biodiversität in Bornheim ist angesichts der sehr 
eindimensionalen Bepflanzungen entlang mancher Straße entstanden. Hier sollte die Stadt verstärkt darauf achten 
eine größere Biodiversität sicherzustellen. Ziel muss auch beim Begleitgrün bestmöglicher Artenschutz sein, um eine 
möglichst große Vielfalt zu gewährleisten. 
 
In diesem Zusammenhang verweisen wir zudem auf den Antrag im ASS „Nachhaltige Maßnahme zur Steigerung der 
Biodiversität beim Straßenbegleitgrün mit zusätzlicher Begleitbeschriftung als Lernoption“. Die Elterninitiative 
„Vielfalt für Bornheim“ mit ihren Kooperationspartnern, der Flüchtlingshilfe und Studierenden der 
Alanushochschule plant beispielsweise themenbezogenen Straßenzüge (z.B. Kornarten, Permakultur) als 
beschilderte Lernpfade der biologischen Vielfalt unserer Heimat anzulegen  
 
Die Finanzierung der Maßnahme soll die bisherigen Kosten in diesem Bereich nicht übersteigen.  
 
 
                   Manfred Quadt-Herte und Fraktion                           Michael Lehmann und Fraktion 


